

Lagi Nyari Selimut Bantal yang Murah dan Berkualitas? Ini Rekomendasinya

Updates. - INDONESIASATU.CO.ID

Aug 27, 2023 - 20:28



Memang tidak bisa dipungkiri lagi, bahwa selimut dan bantal menjadi bagian yang tak dapat dipisahkan. Hal itu bukan tanpa alasan, karena selimut dan bantal memiliki fungsinya masing-masing.

Ada banyak sekali merk [bantal selimut murah](#) yang tersedia dipasaran, entah itu secara online maupun offline.

Nah, buat kamu yang lagi nyari selimut bantal murah dan berkualitas, berikut di bawah ini ada beberapa merk yang paling recommended:

1. **Selimut Bantal Merk Logu**

Produk Logu yang satu ini tak hanya berfungsi sebagai selimut saja, melainkan juga bisa kamu gunakan sebagai penghangat tangan.

Bahkan, bantal selimut ini cocok untuk kalangan anak-anak maupun dewasa. Belum lagi kemasannya yang begitu praktis sehingga membuatnya mudah dibawa-bawa saat berpergian.

Selimut bantal Logu tersedia kedalam ukuran 1 x 1 m yang dapat menutupi area tubuh, serta memberikan kenyamanan maksimal ketika tidur.

Adapun mengenai ukuran bantalnya yang berkisar 35 x 30 cm, sehingga bisa kamu gunakan untuk hiasan lho. Tak hanya sampai disitu saja, bantal selimut Logu juga memiliki visual dengan desain yang sangat lucu dan menggemaskan.

2. **Selimut Bantal Merk Yooyee**

Selain Logu, Yooyee juga merupakan salah satu merk bantal selimut murah yang direkomendasikan untukmu.

Produk ini sudah dilengkapi dengan relseting yang berfungsi sebagai penutup lipatan, sehingga bentuknya menyerupai seperti bantal yang dapat digunakan sebagai sofa, bantal mobil, dan lain sebagainya.

Keunggulan utama dari produk Yooyee ini adalah tingkat kepraktisannya yang memiliki fungsi ganda. Ya, bisa digunakan sebagai bantal maupun dibuka menjadi selimut.

Tentu saja bantal selimut tersebut sangat cocok untuk dibawa berpergian, karena ia mudah dilipat hingga menjadi ukuran yang paling kecil.

3. **Selimut Bantal Merk Pillow Lab**

Selanjutnya ada selimut bantal dari merk Pillow Lab yang memiliki ukuran kompak, hemat kapasitas, serta cocok untuk menunjang kebutuhan selama perjalanan.

Dengan kata lain, ukuran selimut bantal ini tidak terlalu besar dan juga tidak terlalu kecil. Bahkan yang lebih menariknya lagi, ia sudah dilengkapi dengan sarung selimut.

Untuk urusan materialnya, selimut bantal Pillow Lab terbuat dari bahan bulu bertekstur halus dan adem. Sehingga hal tersebut tidak akan menimbulkan alergi maupun rasa ketidaknyamanan saat dipakai.

Mengingat keunggulannya yang sedemikian rupa, maka tak heran jika selimut bantal dari merk Pillow Lab ini selalu diandalkan oleh masyarakat.

4. **Selimut Bantal Merk Torch**

Ketika di bentangkan, maka produk ini bisa kamu jadikan sebagai selimut dan juga bisa dijadikan bantal kerika dilipat.

Tentunya dengan fitur 2in1 tersebut akan memudahkanmu dalam menggunakan bantalnya sebagai alternatif bantal untuk beristirahat dimana saja.

Kain pada selimut bantal Torch ini begitu lembut, halus, dan hangat sehingga dapat memberikan kenyamanan maksimal untuk beristirahat.

Ukuran panjang selimutnya pun sangatlah pas, sehingga cocok untuk menemanimu selama perjalanan. Hal itu bukan tanpa alasan, karena selimut bantal Torch memang dirancang khusus untuk menunjang kebutuhan traveling.

5. Selimut Bantal Merk TRUU

Merk selimut bantal terbaik berikutnya yang jangan sampai kamu lewatkan, yakni bernama TRUU. Produk ini memiliki sifat multifungsi sehingga membuatnya cocok dibawa berprgian, mudah dilipat menjadi ukuran kecil, dan praktis.

Tak hanya digunakan untuk berpergian, selimut bantal TRUU juga bisa kamu gunakan untuk menunjang istirahat di rumah.

Nah, itulah beberapa merk selimut bantal terbaik dan termurah yang paling recommended.